
Josip Drmic (#18)
Beitrag von „wildfires“ vom 1. Mai 2014, 14:15

Soweit ich weiß ist Drmics Berater der selbe wie der von Götze.....ich gehe also stark davon aus
das es zwei Ausstiegsklauseln gibt......eine nach unten und eine AUCH nach oben .....

Vorneweg ,ich bin nicht im geringsten ein Fan von Bader aber ich denke er macht das hier nach
im Stile lieber den Spatz in der Hand als die Taube auf dem Dach...und meiner beschiedenen
Meinung nach (so schwer es einem fällt) hier das richtige. Sollte die Ablöse nach oben auch
gedeckelt sein, so wäre es sinnlos volles Risiko bzgl. hohe Ablöse bei drinn bleiben vs
kolportierter Ablöse von 4,5 Mio bei Abstieg, z gehen

Könnte mir bei Götzes Berater schon die Vertragskombi ala bei Abstieg 4,5Mio. sowie
Ausstiegsklausel bei 10-12Mio. vorstellen.

Und nun scheint Bader auf sicher zu gehen (aus Angst vor der 4,5Mio. Geschichte) und Völler
kauft uns evtl. vorab für 7-9 Mio. um sicher zu gehen (das LEV ihn bekommt) diese Option
ab.....

Sollte es so in etwa sein....dann kann ich Bader verstehen, und ihn einen guten Kaufmann
nennen!

Klar kann man sagen der Vertragsabschluss damals mit Klauseln war scheisse.....tja sicher
richtig nuuuuur diese elenden Berater sind schon auch eher eine harte Nuss.....da gehts drumm
geht er zu nürnberg oder eben nicht....

Sicherlich alles Spekulatius ......aber irgendwie auch nicht soooo abwegig
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